

1年生を迎える会 校長の話

令和5年4月27日（木）

1年生の皆さん、1年生を迎える会は楽しかったですか。

始めの言葉を担当した2年生。返事と礼がみんな揃ってしっかりとでき、元気よく言葉を言ってくれました。

4年生は、学校の先生の人数や神久呂で有名な物、神久呂小学校で買っているウサギの名前をクイズにして1年生に教えてくれました。

5年生は、「じゃんけん列車」、「猛獣狩りに行こう」というゲームをしてくれました。1年生から6年生まで楽しく仲よく遊ぶことができました。

6年生は、学校の地図と校歌、メッセージが入ったカードを1年生にプレゼントしてくれました。1年生の皆さん、学校の中で迷子にならないよう使ってくださいね。ひらがなの勉強をしていると思います。字をしっかりと覚えてメッセージを読んでもください。

久しぶりに、全校で校歌を歌いました。空を見てください。雲一つない青空が広がっています。私は、この空の下で、みんなが歌う校歌を聞いて、気持ちがすっきりとしました。

1年生は、お兄さんやお姉さんに、友達がたくさんできたこと、6年生のペアが決まったことを伝えることができました。みんなが揃って、言ったお礼も素晴らしかったです。

3年生は、終わりの言葉を担当してくれました。3年生らしい明るくにこにこ笑顔で言っていました。

アーチ係の人達は、入退場で1年生と6年生が通り終わるまできれいなアーチを作ってくれました。

児童運営委員の皆さん。会の準備や司会進行をありがとうございました。これからのカクレンジャーの活躍が楽しみです。

最後に2年生から6年生までの皆さん、学校だけでなく登下校等で1年生が困っていたら助けてあげてください。みんなで力を合わせて明るく優しさがいっぱいあふれる神久呂小学校にしていきましょう。